

LE EXIGE A ÉL Y A RAMÓN BARREDA QUE ENTREGUEN SUS ACTAS DE CONCEJALES

El PP expulsa a Miguel Mayor

Si no dimite será relevado de todas sus responsabilidades y también se le quitará la liberación. Barreda también será apartado de Festejos

La dirección provincial del PP quiso cortar ayer de cuajo la crisis abierta en la capital, tres semanas después de que saltara a la luz pública. El Comité Ejecutivo Provincial apro-

baba, por unanimidad, la expulsión del primer teniente de alcalde y portavoz, Gabriel Miguel Mayor, tras que éste mantuviera el pasado viernes su intención de presentar una

lista independiente en las próximas elecciones municipales. Además se le exige que entregue su acta de concejal y, si no es así, se le relevará de todas sus responsabilidades.

Miguel Mayor mantiene su intención de seguir hasta final de mandato

J.M. I./CIUDAD REAL

El hasta ahora primer teniente de alcalde y portavoz del equipo de Gobierno, Gabriel Miguel Mayor, se ratificó ayer, en declaraciones a Lanza, en su intención de mantener su acta de concejal hasta el final del mandato del Consistorio de la capital, que se extenderá hasta mayo del año que viene con la celebración de las próximas elecciones municipales.

Miguel Mayor se pronunciaba así después que el Comité Ejecutivo Provincial aprobará ayer, por unanimidad, expulsarle del partido y, si no renuncia a su acta de concejal para que entre el siguiente de la lista del PP, retirarle todas sus responsabilidades, así como la liberación que tiene.

Para Miguel Mayor, que el viernes ya avanzó que esperaba que se tomaran esas medidas, dijo que lo único que ocurre con ello es que "me evitan que vaya a dar de baja".

Asimismo, insistió en que es su voluntad, en lo que resta de mandato, votar en los Plenos con libertad y en conciencia, apoyando las cosas que considere positivas para la ciudad y en contra de las que no crean que son así.

Equipo de Gobierno

Por otro lado, según fuentes consultadas por Lanza, para mañana lunes está previsto que el Grupo Popular en el Ayuntamiento mantenga una reunión de cara a su reorganización tras los últimos acontecimientos.

En la misma, toda apunta a que el actual concejal de Hacienda, Miguel Ángel Rodríguez, será propuesto por el alcalde para asumir la primera tenencia de Alcaldía y la Concejalía de Personal, hasta ahora desempeñadas por Miguel Mayor.

Por otro lado, Rosa Romero informó ayer, tras la reunión del Comité Ejecutivo Provincial, que Francisco Cañizares, concejal de Tráfico y Seguridad Ciudadana, se hará cargo de la portavocía.

En el caso de Ramón Barreda, concejal de Festejos hasta ahora, a última hora de ayer estaba pendiente de cerrarse su relevo, cosa que podría concretarse a lo largo del día de hoy o mañana.□



Francisco Cañizares

J.M. IZQUIERDO/CIUDAD REAL

Además de primer teniente de alcalde y portavoz, Miguel Mayor era desde hace casi dos años concejal de Personal. También le será retirada la liberación que viene ostentando.

Estas medidas deberán ser ratificadas por el Comité Regional de Garantías, al que se le dará traslado del asunto, siendo comunicado también el tema al Comité Nacional de Garantías.

Las mismas decisiones se tomaban con el concejal de Festejos, Ramón Barreda, que también ha manifestado su voluntad de integrarse en esa candidatura independiente. A éste edil, que no se militante de PP, por lo que, evidentemente, no puede ser expulsado, se le pidió también que renunciara a su acta de concejal y, si no lo hace, será apartado de sus responsabilidades.

En el caso de Miguel Mayor, militante histórico del PP, con más de 20 años afiliado primero a Alianza Popular y luego al Partido Popular, Rosa Romero, presidenta provincial y candidata oficial del PP a la Alcaldía, señaló que se ha hecho todo lo posible para que reconsiderará su postura y explicó que ella, junto al actual alcalde, Francisco Gil-Ortega, mantuvo una reunión con él y que también mantuvo otra reunión con el secretario regional, Vicente Tirado.

Para Romero, el caso Miguel Mayor es un caso cerrado. En varias ocasiones señaló que sería la última vez que hablaría sobre el mismo. Sobre las repercusiones que puede tener en el Ayuntamiento -hasta ahora el PP tenía 13 concejales por 12 del PSOE- no quiso entrar a valorar, asegurando que ese análisis se debe hacer en el Grupo Popular del Consistorio.

Con respecto a posibles repercusiones electorales negativas para el PP por la existencia de una lista alternativa surgida de sus propias filas, Romero indicó que no era "futuróloga", que no sabía qué incidencia podría tener, aunque recordó que otras situaciones pasadas parecieran, el caso de Emilio Nieto, en las últimas elecciones municipales, no tuvieron consecuencias.

Para la presidenta provincial y candidata a la Alcaldía de Ciudad Real, en cualquier caso, la salida de Miguel Mayor es, a su juicio, una marcha forzada por él. "Aquí no se echa a nadie", remarcaba, para indicar a continuación que "son los que traicionan a sus compromisos con su partido y con sus electores, los



Rosa Romero y Sebastián García, en la rueda de prensa posterior a la reunión

que no pueden estar en este partido".

Para la dirigente "popular" los motivos de la decisión de Miguel Mayor son estrictamente personales. A su entender, ha puesto por delante sus intereses particulares de los del partido y los de la ciudad.

Romero no quiso profundizar, aunque dijo no estar en la cabeza de otras personas, en una hipotética animadversión de Miguel Mayor contra ella por lo ocurrido durante el último congreso provincial, donde el concejal estuvo en la opción contraria a la suya, que acabó

siendo la ganadora, su relevo, poco después, de la Concejalía de Urbanismo, y la disolución, pasados unos meses, de la Junta Local del PP de Ciudad Real, que presidía Gabriel Miguel Mayor, que fue avisado de este hecho por teléfono mientras estaba de vacaciones.

Para Romero, que dijo no haber escuchado en estos días ni una sola discrepancia con el proyecto del PP, con su postura lo único que queda claro es que el hasta ahora concejal del PP se ha puesto "en frente" de este partido. Un partido, remarcaba que le ha dado su apoyo durante

muchos años manteniéndole en los más altos cargos de responsabilidades municipal.

Romero y el secretario provincial, Sebastián García, criticaban la falta de ética con la que, a su juicio, ha actuado Miguel Mayor y la incoherencia del paso que ha dado después de tantos años de militancia.

Si hubiera actuado con ética, Miguel Mayor, según García, antes de anunciar su lista independiente debería haber dimitido de sus cargos, dejar de ser concejal y, partir de ese momento, dedicarse a constituir su nueva opción política.□

A partir de ahora, trabajar por Ciudad Real

La presidenta provincial del PP, Rosa Romero, avisó ayer en varias ocasiones que para la dirección del PP, el caso Miguel Mayor está cerrado con las decisiones tomadas ayer.

A partir de ahora, insistía también en varios momentos, Romero, en su condición de candidata a la Alcaldía de Ciudad Real, dijo que su único objetivo es trabajar para que tras las

próximas elecciones, que consideró que van a ser ganadas otra vez por el PP, dar un nuevo impulso a la capital y conseguir que se convierta en una de las principales ciudades europeas.

Para ello, mañana lunes va a comenzar a trabajar el Comité de Campaña, que será coordinada por el concejal Miguel Ángel Rodríguez, mientras que otro con-

cejal, Javier Morales, será coordinador del programa electoral y un tercero, Francisco Cañizares, que será el próximo portavoz municipal, será el portavoz también durante la campaña.

En las distintas áreas de trabajo se integran hasta siete concejales de la actual Corporación, incluida Helena López, cuyo nombre también ha sonado en los últi-

mos días como componente de la futura lista alternativa.

Preguntada Romero si los nombres de este Comité de Campaña podrían conformar un primer "boceto" de su candidatura, indicó que no y que los nombres de la misma se conocerán en el próximo mes de marzo. De Helena López dijo no tener constancia de que fuera en la lista de Mayor.